

### Emma und das Krafffutter



Lies dir diese Tagebuch-Einträge durch:

- An der Snackbar
- Futterneid



Wie viel Krafffutter bekommt Emma im Monat?

Sie bekommt im Moment etwa drei Kilo Krafffutter am Tag, aber die Menge wird mit der Milchleistung noch wachsen. Maximal bekommt eine Kuh 7 kg am Tag.

Wie findet Emma das Krafffutter? Warum darf sie nicht so viel davon fressen wie sie will?

Für eine Kuh schmeckt das Krafffutter süß, wie Schokolade. Es ist eine echte Kalorienbombe aus Mais, Raps, Weizen und Mineralien. Aber Kühe dürfen nicht zu viel davon fressen, denn sonst wird ihr Pansen sauer und die Kühe werden krank.

Was erfährst du sonst noch über das Krafffutter auf Emmas Hof?

Emma hat einen Transponder am Bein. Mit dem kann der Krafffutter-Automat sie identifizieren. Wenn sie zu oft versucht, Krafffutter zu bekommen, spuckt der Automat nichts für sie aus.

### Emma und ihr Futter



Schau dir das Video in diesem Tagebuch-Eintrag an:

- Das fresse ich an einem Tag



Welches Futter bekommt Emma an einem Tag?

Sie frisst jeweils etwa 20 kg Grassilage und Maissilage, dazu etwa 2,5 kg Rapschrot als Eiweiß-Komponente, 250 g Palmfett, dazu kommt als Eiweiß-Ausgleich noch 40 g Harnstoff, 40 g Salz und eine Mineralstoff-Mischung von 110 g. Das Ganze wird gemischt und den Tieren einmal am Tag vorgelegt. Im Durchschnitt bekommt sie 5 kg sehr eiweißhaltiges Krafffutter über den Tag verteilt, maximal erhält eine Kuh 7 kg Krafffutter. Pro Tag trinkt Emma 120 Liter Wasser.



© Rechte: WDR